

二戸地区中学校総合文化祭への参加

○11月8日(水)に、第22回二戸地区中学校総合文化祭(スローガン「繋ごう 未来への夢 切り拓こう 新たな道」)が、二戸市民文化会館を会場に開催されました。

○今年度は、1、2年生で参加し、運動会で取り組んでいる「金中ソーラン」の発表を行いました。また、生徒会本部役員の名が、オープニングの司会を担い、その役目を立派に果たしました。

○発表に向けて、2年生がリーダーとなり取り組みスローガン「想い 感動 充実」を掲げ、衣装をリニューアルし、前日のリハーサルまでの精一杯練習に励んで臨みました。

○他校の発表からもたくさんの刺激を受け、1年生の中には、2年後に本校に割り当てられている合唱発表に向けて、「このような姿で発表したい」というものを心に刻みながら参観していたようでした。



□生徒の振り返りから (抜粋)

☆2年→自分たちの発表取り組みについて

○振りを大きくして声を出すように意識してやった。

○衣装づくりやグループ練習など協力してできた。

○本番は練習でできていなかった所も動きが揃ったのでよかった。

○本番ではカッコよく踊れたのでよかった。

☆1年→他校の発表について

○九戸中の合唱は、一人一人が大きい声で歌っていて、自分たちが歌う時はあのくらいのレベルを目指したい。

○合唱は金中もあんな風に取り組みたい。

○自分達も大きな声で応援しようという気持ちになった。

